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♠総 会  
議題：2019-20年度決算について 

   2020-21年度予算案ついて     
 

 上記内容につきましては承認されました 
 

 
 

♠出席・ニコニコ報告  今村委員長 

 
小山重治様 

 

増田  徹 

 

槙  孝夫 

稲川 和成 

 

大杉 能弘 

切通 勇次 

須田  清 

須田  清 

田中 一任 

 

並木 幸治 

 

 

藤原 忠雄 

 

森田 康之 

盧  聖煥 

 

 

 
１３口 16,000円 累計 42,000円 

会員数 出席者 計算会員 MU % 

19 12 16 0 75 

 

12G ガバナー補佐の小山です１年

間よろしくお願いいたします 

被災にあわれた方々にお見舞い申し

上げます 

本日もよろしくお願いします 

クラブ協議会皆様よろしくお願い申

し上げます 

本日もよろしくお願いします 

よろしくお願いいたします。 

水害お見舞い申し上げます 

強いぞ 巨人軍！ 
小山ガバナー補佐ようこそ1年間お

世話になります 

台風のような強い風 雨が降ってき

たので洗濯竿を家の差しへ入れたら

竿が唇に落ちてきて痛い！腫れた 

ここ 3～4 日雨で大変です各県にお

見舞い申し上げます 

小山ガバナー補佐ようこそ 

増田槙年度順調なスタートおめでと

うございます。 

社会奉仕委員会 稲川 和成委員長 

 地域の活動に参加し、継続事業を実施する。他ク

ラブとの合同事業も考えたいと思います。 

国際奉仕委員会 盧 聖煥委員長 

 前年度姉妹ロータリーの再調印式ができません

でした。今年度もコロナの状況によってはどうな

るか分かりませんが、再調印の予定です。 

青少年奉仕委員会 小林  忠委員長 

 コロナ禍による事業計画が中止になりましたが、 

青少年の育成支援と計画事業の推進を図ります。 

ロータリー財団委員会 森田 康之委員長 

 会員の寄付が柱となっております。ご理解をいた

だけるよう努力します。地区目標に沿って今年度

の年次寄付２００㌦・ポリオプラス５０㌦・合計

一人当たり２５０㌦、ベネファクター１人以上を

目標に活動します。 

東京信用金庫例会場が使

えないため割烹「にしき」

での例会となりました。 

♠ガバナー補佐挨拶 小山 重治様 

 

 

 

 

 
今年度 第 12 グループガバナー補佐を務めさせ

ていただきます。私は 2006 年に戸田西ロータリー

クラブに入会させていただき、15年目になります。

幹事を２回して会長も務めさせていただきました。地

区へは７年間出向させていただいております。 

私の仕事は不動産管理等をしております。幸いなこ

とに特に大きな影響を受けることはございませんで

した。 

今年度は世界中でコロナウイルスが蔓延しており

ます。私たちも今年度のスタートの準備に備えて、去

年の６月から中里ガバナーエレクトの元に集まり打

ち合わせや勉強会をして来ましたが、地区チーム研修

会を最後に集うができなくなってしまいました。各ク

ラブにも同じ事が言えると思います。PETS、地区協

も開催できず、初めての経験となりました。 

また、12グループ内でもなかなか動きが取れず困

っております。通常でしたら、５月６月には会長幹事

会を開くのですが、無理な状況でしたので、各クラブ

会長にお会いして、状況等の確認をさせていただきま

した。そして新年度を迎えることとなりました。こん

な状況ですが、一年間よろしくお願いいたします。 

♠クラブ協議会 
SAA  藤原 忠雄委員長 

 創立４６年を迎え、第一例会は７月１日でした。

今年度は良い年だと思っております。皆様ご協力

よろしくお願いします。 

会員研修委員会 大杉 能弘委員長 

 将来の構想と展望、クラブを強化するために会員

の拡大が急務だと思います。若い人材の発掘を目

指し、基本理念を再確認し会員研修を行う。 

プログラム委員会 切通 勇次委員長 

 コロナウイルスの収束が見えませんが、楽しめる

プログラムを考えて行きたいと思います。 

親睦委員会 並木 幸治委員長 

 親睦の中から楽しいクラブ作り。コロナ禍ですが

事業予定が実施できれば幸いです。 

広報委員会 須田  清委員長 

 ロータリーの有益な活動を多くの人に知ってもら

えるような広報活動をして行きたいと思います。 
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